
（メール可）

※よろしければ、名前と連絡先をご記入下さい！　ご要望等の取組み状況をご報告致します！

連絡先お名前

令和第５号 令和３年４月１５日発行 
    まだまだコロナ禍の先行きが見通せない状況ではありますが、皆様いかがお過

ごしでしょうか。この状況を乗り切るため、行政としての責任を果たすよう市長に

提案や要望を行い、市民一人一人に寄り添う市政実現を目指します！ 

令和２年度３月定例会が３月２２日に閉会したので、審議内容をご報告致します。 

コロナ対策ではワクチン接種に向けて取り組み（集団接種とかかりつけ医での接

種、接種会場へマイクロバスでの移動支援等）や各種補助が審議されました。 

 一般質問では、3月31日に開通した綾瀬スマートインターチェンジ周辺道路整備

の今後の取り組みへの、市長の考えを質しました。（詳細は裏面へ...） 

綾瀬市政へのご意見ご要望をなんでもお聞かせ下さい！ 
 

 

 

 

 

  

 

 

任期折り返し地点の２年が過ぎますした！勉強の毎日ですが、一日一

日を大事に職務を全うしています。私のような新米議員にとって一番の

勉強は市民の声を伺い、市政に反映する方法を考え行動する事です！ 

皆様のご意見ご要望を心からお待ちしています！ 

※「笠間こうじ市議会報告会」ですが、新型コロナウイルス感染状況を考慮しつつ、今

年度は開催したいと考えています。 

日程や会場は改めてご案内します。その節はご参加よろしくお願いします！ 



ほ

令和３年度一般会計予算と各種条例 

令和２年度新型コロナ感染症対策補正予算等が議決されました。 
（主な内容・概要のみ記載しています） 

1.住宅リフォーム工事支援として、市民で個人が所有し居住する住宅リフォーム

工事（金額１０万円以上）に対し２分の１の金額を助成。（補助金限度額２５万円） 

2.コロナ禍においても安心して出産できるよう、支給期間中（令和４年３月３１日ま

で）に妊娠が確認できる方に感染症対策費として、妊婦１人あたり３万円を支給。 

3.「オレオレ詐欺」など特殊詐欺被害防止のため、迷惑電話防止機能を有する機

器の購入費の一部を補助。（満７０歳以上の方対象・補助件数５０件／年） 

4.綾瀬スマートインターチェンジ開通後の課題把握のため、交通量調査を幹線道

路等で２０か所、小園などインター周辺地区では９か所で行います。 
 

その他...コミバスの運行ルート再編に向けての、アンケート調査実施や、待機児

童解消に向け、既存保育所の定員拡大を図るための補助金を支給します。 

詳細は綾瀬市役所（0467-77-1111）か、笠間こうじ（78-2128）まで… 

一般質問の内容 
 ３月１６日（火）に一般質問を行いました。議員の質問・提案と市長等の答弁含

め、議員一人、５０分が与えられています。 

○１問目：綾瀬スマートインターチェンジ開通後の周辺道路対策について、今後

の交通量増加に対応するため、現在渋滞している交差点の改良工事に早く取り

組むべきだと要望しました。また信号や道路標示等がすぐに設置できるよう、許

認可権限を持つ県警察とは事前にしっかりと連携するように提安しました。また渋

滞回避・住宅街への車両流入阻止のためにも、寺尾台交差点以北の県道４２号

線延伸工事を早期に行うよう、県に強く働きかけるべきだと訴えました。 

○２問目：コロナ禍における生活困窮者自立支援制度の活用状況について質し

ました。相談件数は前年度比で３倍増加、また行政支給の各種給付金や社会福

祉協議会が窓口で行う貸付金も大幅に増加しています。コロナ禍を乗り切るため、

セーフティーネットとしての行政の役割は重要なので、困窮者支援のため、国・

県・市・社協との連携強化と相談体制の更なる充実を求めました。 
 

【プロフィール】昭和４８年８月１８日生 早園小学校・城山中学校・海老名高校・

桜美林大学経済学部卒業（体育会剣道部主将）【略歴】綾瀬市商工会青年部長・

（一社）綾瀬青年会議所理事長・綾瀬市消防団早園分団副分団長・綾瀬市剣道

連盟理事（剣道錬士六段）・早川自治会体育部員等を歴任【現在】綾瀬市議会議

員１期目（市民福祉常任委員会・基地政策特別委員会所属）・不動産会社㈱リミテッ

ド・ネットワークシステム代表取締役・行政書士笠間功治事務所 


